LE LANDERON CLIMAT

# Intempéries: port et rives submergés!

Si jeudi 9 août au matin la situation, au port du Landeron, était jugée très préoccupante, la cote d'alerte ayant été dépassée, lundi le niveau du lac de Bienne continuait à descendre.

Jeudi à 19 heures, le niveau de l'eau était de 430 m 78, soit 3 centimètres de plus qu'à 18 heures. Il restait environ deux mètres de marge avant que l'eau n'atteigne le bas du village. Le Centre de secours de l'Entredeux-Lacs interdisait au public l'accès au port, complètement inondé. Le nécessaire avait été fait dans la journée pour que les bateaux ne puissent pas couler. Les rives du lac de Bienne et de la Thielle étaient aussi devenues dangereuses. Le camping de Bellerive se préparait à la montée des eaux. Plusieurs caravanes avaient été surélevées.

Vendredi, on notait une stabilisation, mais pas une décrue. Le niveau du lac de Bienne, s'il était à 430,89 m jeudi à minuit,

Jeudi à 19 heures, le niveau de l'eau était de 19 de niveau était du essentiellement au fait de niveau était due essentiellement au fait qu'une partie de l'eau du lac de Bienne se déverse peu à peu dans le lac de Neuchâtel.

Samedi, la Police cantonale neuchâteloise recommandait aux propriétaires de bateaux amarrés sur le lac de Neuchâtel de desserrer les amarres afin que les embarcations ne coulent pas. Le niveau du lac augmentait fortement en raison du déversement des eaux du lac de Bienne. La police priait également les navigateurs et autres sportifs d'éviter les bords des rives: des habitations risquaient d'être inondées en raison des vagues provoquées. Le lac de Neuchâtel était à 430,15 m, alors que la cote

d'alerte est fixée à 430,50 mètres.

Dimanche, le lac de Bienne et celui de Neuchâtel atteignaient à nouveau des niveaux égaux. Le canal de la Thielle coulait ainsi à nouveau du lac de Neuchâtel vers celui de Bienne et le barrage du Port, à l'ouest de Bienne, était pleinement ouvert.

Lundi, la navigation restait interdite jusqu'à nouvel avis sur le lac de Bienne malgré la baisse continue du niveau des eaux. Cette mesure s'appliquait également au canal de la Thielle jusqu'à l'embouchure du lac de Neuchâtel et sur l'Aar jusqu'à Soleure. Le niveau du lac de Bienne continuait à descendre lentement mais se situait toujours à un niveau relativement élevé. (comm/dt)



Jeudi le Capitaine affichait « fermé »... et pour cause!

(photos Noghero)



Le bateau de la terrasse du restaurant prêt à rejoindre la Thielle



Des rues à la mode vénitienne



Promenade en famille

## BRÈVES

Le Landeron ■ Trafic bi directionnel sur la semi-autoroute entre les jonctions du Landeron et **de La Neuveville.** – Fermée à la circulation depuis le lundi 9 juillet 2007 pour la pose de la nouvelle couche de roulement en asphalte sur le Viaduc du Landeron Ouest ainsi que de l'enrobé drainant et phono absorbant, cette semi-autoroute devait être rendue à la circulation, partiellement dès le mercredi 8 août, totalement dès le vendredi 10 août. Ce délai, pour l'ouverture totale, sera retardé suite à l'incendie d'un camion survenu le 30 juillet sous le pont des Sauges desservant les quartiers nord du Landeron, qui a perturbé l'organisation des travaux et endommagé l'ouvrage et la chaussée. Toutefois, mardi 14 août un trafic bi directionnel a été mis en place. Suite à cet incendie, des investigations sont encore à mener et les travaux de réfection nécessaires devraient durer encore environ trois mois. Le pont lui-même restera interdit à la circulation des poids lourds jusqu'à la fin des travaux.

CORNAUX MUSIQUE

# Le nouveau disque de November-7 plébiscité sur le continent américain

A Cornaux, les quatre membres du groupe November-7 sont aux anges! C'est le cas de le dire. Angel, le morceau qui a donné son nom à leur nouveau disque, vient d'entrer dans le top 50 d'une importante radio canadienne, et ce même titre va figurer dans une compilation rock aux Etats-Unis. Incroyable mais vrai... grâce à la magie d'Internet.

L'actualité du groupe neuchâtelois November-7 c'est le vernissage d'« Angel », leur nouveau maxi-CD cing titres, qui se déroulera le 22 septembre prochain, au Caveau du Bar King, à Neuchâtel, avec la projection de leur nouveau clip, et la présentation de leurs nouveaux titres sous forme de concert. Mais voilà, depuis la publication de leur communiqué et la mise à disposition, sur internet, de leurs derniers morceaux, les membres du « 7 novembre » sont contactés d'un peu partout, comme le relate Stéphane Geiser, le fondateur du groupe: « d'abord nous avons eu la surprise de découvrir que notre titre "Angel" figure dans le top 50 de radioquebec.biz, une célèbre webradio au Québec. Ensuite, le label américain 272 Records nous a contactés, via Myspace, pour nous demander l'autorisation d'intégrer notre single "Angel" dans une compilation gothic/metal intitulée "he Funeral Vol.1". Ce disque devrait être distribué dans plusieurs magasins californiens et vendu sur amazon.com ». Mais ce n'est pas tout et entre deux respirations, Stéphane Geiser poursuit: «il y a aussi une agence de promotion basée en Floride, qui a pris contact avec nous, elle souhaite intégrer "Angel" dans une autre compilation. Mais celle-ci ne sera distribuée qu'à titre promotionnel en Floride et envoyée à des stations de radio. Le webzine français pavillon666.fr nous a également demandé la possibilité de faire figurer "Angel" dans leur compilation promotionnelle à paraître en janvier 2008 ». Pas mal pour cette fille et ces trois garçons qui ont tous une activité professionnelle dans la région et qui ne jouent de la musique que par passion.

C'est en mai 2006, à l'occasion de la Fête du vin nouveau, à Cressier, que le groupe

November-7 a donné son premier concert en public: une prestation qui alternait des compositions originales et des reprises (Lacuna Coil, Evanescence) avec une maestria incroyable pour un baptême de scène. C'est vrai, nous y étions!

### A découvrir absolument!

En mai dernier, November-7 était à nouveau invité sous la tente de l'ADC, lors de la fête villageoise de Cressier, et une fois encore cette formation neuchâteloise a fait preuve d'un talent étonnant. Depuis, le groupe a eu l'occasion de se produire en juin à la Fête de la musique, à La Chaux-de-Fonds (malgré une sono défaillante), et au début de ce mois à Bôle, sur la grande scène du Parabôle Festival.

En attendant le vernissage d'« Angel » au Caveau du Bar King, à Neuchâtel, les amateurs d'Emotiv Metal peuvent retrouver ou découvrir November-7 à l'occasion d'un concert au Lux (Le Locle), le 25 août prochain, dès 21h00.

Et pour ceux qui souhaiteraient en savoir plus sur le groupe ou écouter tranquillement les plages envoûtantes distillées par Stéphane Geiser (guitare, basse, claviers), Gil Reber (batterie), Yann Berger (guitare), portées par la voix d'Annamaria Cozza, il suffit de se rendre sur le site de November-7 (www.n-7.ch), ou sur leur espace musical (www.myspace.com/november7ch).

Le mot de la fin à Stéphane Geiser: « nous venons de terminer les deux jours de tournage (ce dimanche, ndlr) de notre nouveau clip vidéo, ça a été une expérience fantastique et on se réjouit de voir le résultat final et de le présenter au public. »

Pascal Tissier



Légende photo: Le groupe neuchâtelois November-7 à la pose, avec, de gauche à droite: Annamaria Cozza (chant); Stéphane Geiser (guitare, basse, claviers); Gil Reber (batterie); Yann Berger (guitare). Non, à droite sur la pochette de leur nouveau CD « Angel », ce n'est pas la collégiale de Neuchâtel que l'on discerne, mais ça lui ressemble. (photo: SP – montage: pti)